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Para conmemorar los 80 años del 1er Cursillo en 1944 en Cala Figuera, 
las V Conversaciones de Cala Figuera se celebraron del 24 de 
octubre de 2024 al 27 de octubre de 2024 en Mallorca, España.
Primera ponencia: Humanidad Vicente Esplugues

Presentar una visión general de la humanidad, haciendo hincapié en los cambios radicales que 
vivimos y viviremos. Hacer ver que nos encontramos inmersos en una revolución tecnológica 
extraordinaria que ya está modificando nuestra forma de vivir. Cambios que irán más allá de los 

económicos y sociales (trabajo, ocio, organización política y social) para alcanzar la propia esencia del 
ser humano (modificaciones genéticas y fisiológicas). Sin que conozcamos, todavía, qué límites morales 
tendrán, si es que los tienen. Cambios que en los próximos años se acelerarán.

Todo ello, para hacer reflexionar a los oyentes sobre su propia situación ante este nuevo mundo, sobre 
las posibilidades y limitaciones que nos ofrece y sobre cuál debería ser la actitud de un cristiando ante 
esta realidad. Una vez expuesta la situación general, la ponencia debería centrarse en el aspecto espiritual 
de la humanidad, no en el tecnológico o social o ecológico, por citar algunos posibles planteamientos. 
Aunque se mencionen en cuanto afecten al tema espiritual y cristiano que nos ocupa.

En este maremagnum ideológico-emocional-social: ateísmo, agnosticismo, resurgir de magias y 
supersticiones, cientificismo o la ciencia vivida como dogma religioso, transhumanismo, mundos 
virtuales, etc. En esta realidad: ¿Qué papel juegan las viejas religiones, sobre todo la nuestra? ¿Seguirá 
siendo la persona, y no el grupo, el eje humano del mundo? ¿Seguirá siendo el sabbat para el hombre? 
¿Cúal es la situación de la fe, y de la religión cristiana, a dónde nos dirigimos o a dónde nos llevan? ¿Qué 
necesitaremos para conservar nuestra humanidad?

“Cuando Dios haya desaparecido totalmente para los seres humanos, experimentarán su absoluta y 
horrible pobreza. Y entonces descubrirán la pequeña comunidad de los creyentes como algo totalmente 
nuevo”. Joseph Ratzinger (Benedicto XVI) en 1968, en una conferencia radiofónica que llevaba por 
título ¿Bajo qué aspecto se presentará la Iglesia en el año 2000? (Publicada en español en 1971, en 
Fe y Futuro)

Segunda ponencia: Conciencia Manuel Fernández

A lfa y omega de nuestro viaje vital en el mundo.

Tomar consciencia de nuestra necesidad de respondernos las preguntas eternas sobre el sentido 
de la existencia y la necesidad de hacerlo frente a la nueva humanidad. Alentar la reflexión 

individual sobre nuestro nivel de consciencia individual. Y, en este mundo cambiante, ver si seguimos 
compartiendo o no la misma visión cristiana de la vida. De esto dependerá en gran medida el futuro de 
nuestra religión y de que no acabemos creyendo en cualquier cosa.

Reflejar el hecho de que tomar consciencia de uno mismo, de manera profunda y no superficial o 
engañosa, es un esfuerzo vital que nunca debemos dar por concluido.

Reflexionar sobre qué necesitaremos para lograrlo:

- Conocer la sociedad propia, nuestro entorno cercano, sin dejar de ver el lugar que ocupa en el mundo 
en general.

- Saber de la necesidad humana de encontrar respuesta a los misterios de la existencia: la vida, la muerte, 
la esperanza… Necesidad que ninguna tecnología podrá satisfacer, mientras sigamos siendo humanos. 
Saber argumentar, como cristianos, la importancia de estas cuestiones, nexo de unión de todos los seres 
humanos, de cualquier credo.
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- Por mucho que creamos saber y conocernos, siempre nos quedará 
camino que recorrer. Hecho que puede contemplarse desde un punto 
de vista positivo: siempre podemos alcanzar una paz mayor, pues el 
Reino nunca deja de crecer si nos esforzamos.

- Evitar caer en el autoengaño, verdadero peligro de todo proceso 
espiritual (individual o colectivo).

Hacer ver que todo lo anterior, requiere: curiosidad y despertar. Y que 
para no satisfacer la curiosidad natural del humano con banalidades 
e ideas superfluas, inocentes o no, debemos despertar y distinguir lo 
verdadero de lo falso en el gran teatro del mundo.

Tercera ponencia: Palabra Carmen Enseñat

Contrastar la palabra de Dios frente a la del mundo.

La palabra que desarrollamos, la identidad de lo que somos, 
el significado de lo que somos.

Estamos acostumbrados a escuchar –no siempre comprender–, que la 
palabra del Evangelio es radical, profunda y exigente. Sin embargo, 
no estamos habituados a pensar en la palabra del Mundo: del poder 
y de la sociedad.

Aprender a reconocer una y otra, pues si bien los Evangelios son 
claros, no lo es la palabra del mundo, ya que suele intentar pasar por 
divina, disfrazarse de verdad y bondad.

La palabra del mundo no se pronuncia tan sólo desde el poder 
político o económico, cosa que todos sabemos, sino también en las 
conversaciones familiares o entre amigos, cosa que muchos pasamos 
por alto. No es radical, sino relativista; no es profunda, sino superficial 
y, en apariencia, no es exigente, aunque en realidad nos exige la vida, 
y no para ensalzarla como hace Cristo.

El mundo puede ser complaciente para vender, someter o manipular, 
o puede ser cruel si alcanza demasiado poder o no logra sus objetivos, 
pero jamás será exigente de la manera que lo es Jesús. El mundo 
exige tan solo en su propio beneficio y nos consuela dando la culpa 
“al poder”. Así logra que cada uno acabe escuchando lo que le agrada 
y atacando a todo los demás, aunque lo desconozca. No soportamos 
enfrentarnos a opiniones adversas.

La palabra de Jesús es amplia y sus caminos son diversos, pero su 
mensaje es único: el amor. Jesús nos invita a ser nosotros mismos y 
a ser cristianos por voluntad propia. Conscientes de nuestra ansia de 
amor y verdad nos damos cuenta de que necesitamos ayuda, ayuda 
que los cristianos encontramos en el Evangelio.

El objetivo no es hablar del Evangelio escrito, sino del Evangelio 
vivo que podríamos llegar a ser cada uno de nosotros. Descubrir 
que no sólo en el Evangelio podemos encontrar la palabra de Dios, 
sino también diseminada en el propio mundo, como trigo entre la 
cizaña. Incluso la palabra del mundo (que incluye la nuestra y la de 
los nuestros), a veces, puede hablar de intereses justos y necesarios.

Dios puede valerse de nuestras palabras y de nuestra vida, si 
queremos. Esta es la maravilla: nosotros, a través de nuestras vidas, 
manos y nuestras voces, también podemos ser palabra de Dios.

¿Cómo transmito yo la Palabra?

Cuarta ponencia: Respuesta Teodoro Suau

No hablamos de una respuesta puntual que cada uno de 
nosotros podría dar a Dios, ni de la que dió Cristo a toda la 
humanidad, sino de la respuesta que nos da Dios a través de 

lo que nos ocurre en la vida.

Tras observar la realidad, haber profundizado en la consciencia 
de uno mismo y de descubrir la palabra entre la del mundo, toca 
interpretar correctamente la respuesta que Dios nos da a través de 
nuestras propias vidas, pues toda nuestra vida, con sus aciertos y 
errores, es la respuesta completa que nosotros damos a Dios.

No siempre es la respuesta adecuada, pero no tenemos otra. Se trata 
de no autengañarnos, para poder saber si hacemos el bien o el mal.

La respuesta que nos da Dios a través de la vida es más difícil de 
entender que el Evangelio mismo, de hecho la Buena Nueva se nos 
dio para ayudarnos a entender la vida y a ver a Dios en ella. Y debemos 
transmitirla, hacer saber a todos y cada uno que Dios nos ama.

La ponencia debería ayudarnos a reflexionar sobre qué es y no es 
respuesta de Dios. Algunos dirán que incluso una mota de polvo es 
respuesta y otros que no; unos que sólo es respuesta sin nos resuena 
en el alma y otros que no; que la respuesta llega sin esperarla, otros 
por esperarla o que llega por pedirla.

Que el ponente nos de su visión de lo qué es y no es respuesta de 
Dios, la que nos da a cada uno en particular y la que nos da como 
comunidad a través de la vida que compartimos.

Captar la voz de Dios en la Creación conlleva una exigencia. Tanto 
da dónde la captemos: en la luz, la risa o el llanto, en la suerte, la 
desgracia o en la existencia de un amigo. Exige agradecimiento, 
acción, perdón, esperanza...

Las respuestas que nos ofrece Dios a través de la vida son contínuas, 
una infinidad de pequeñas y grandes respuestas a cada uno de 
nosotros.

Seamos conscientes de que al responder a la vida la vida nos 
responde. Tengamos expectativas sin frustración. Abandonémonos y 
agradezcamos lo que vivimos como la vida nos lo da. Agradezcamos 
lo que damos, lo que hacemos y cómo somos.

Y ayudemos a otros a descubrir a Dios en sus vidas. Las respuestas de 
Dios, semejantes en apariencia, son únicas para cada persona.

Sólo hay una respuesta universal, la respuesta primera y última:  
el Amor

Quinta ponencia: Cruz Guillermo Dezcallar

L a cruz como trascendencia del dolor y del fracaso. Razonemos 
esta trascendencia. ¿Qué es la Cruz? ¿Qué es la trascendencia?

¿Es posible que una muerte agónica y dolorosa trascienda 
en la vida de los que conocieron y amaron a esa persona, incluso 
en la vida de quienes no la conocieron? Esa fue la muerte de Jesús, 
la muerte en una cruz de maderos y de soledad, de la negación y 
abandono de sus amigos, de fracaso… y resurrección.

¿Podemos nosotros, aceptando nuestra Cruz, trascender en la vida de 
otros? ¿Cómo? ¿Qué es aceptar la Cruz? La ponencia debe de ser una 
reflexión luminosa sobre el misterio de la Cruz.

La cruz como trascendencia del dolor y del fracaso. La cruz que 
sentimos es el envés de la vida, el negativo de la vida, que nos da 
el soporte de nuestra cara, el rostro de quienes en verdad somos, la 
indicación de por dónde crecemos.

Para profundizar en el misterio de la Cruz, debemos hacer un esfuerzo 
de introspección, de memoria y de fe.

Introspección. Conocerse mejor a uno mismo, para poder desgranar 
nuestra Cruz, separar un dolor de otro, el mal real del imaginario… 
Saber cuál es realmente mi Cruz, que se compone de todo el dolor que 
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no puedo eludir. Distinguirla del dolor innecesario que yo mismo me 
fabrico. Si no somos capaces de descubrir nuestras falsas cruces, lo 
evitable que alimentamos, como por ejemplo el rencor, no podremos 
aceptar la verdadera Cruz.

El rencor, la autocompasión, el miedo, son rostros del mal, duelen, pero 
no deberían ser parte de nuestra Cruz. Al final son intrascendentes. 
Nadie odia aún a Herodes, sin embargo muchos aman a Cristo.

Las falsas cruces malgastan la vida, nuestra auténtica Cruz la eleva. 
Las falsas cruces las crea el ego y el mundo, la vanidad, el dinero y 
el poder…

Las verdaderas cruces pueden ser la enfermedad, las debilidades, las 
consecuencias de nuestros errores, el miedo y la muerte. La muerte 
que es cruz y liberación a la vez.

El rencor, la soberbia… ¿Son debilidades o consecuencias de ellas? 
¿Del miedo tal vez? Que cada cual reflexione la verdad de su vida y 
descubra su propia Cruz.

Para ello es preciso contemplar las cruces del mundo para entender y 
asumir la nuestra. Y poder entender la pregunta crucial: ¿por qué es 
necesaria la Cruz? ¿Por qué tuvo que morir Jesús?

No es posible aceptar la cruz, ni trascenderla, si no entendemos su 
necesidad. La vejez y la enfermedad nos preparan para la muerte; 
nuestras debilidades combaten, o deberían hacerlo, nuestra soberbia…

Contemplemos lo incomprensible, intuyamos la necesidad de la 
Cruz. Extraigamos de ella: humildad ante Dios, agradecimiento por la 
ayuda que recibimos, superación a través de mis dones, comprensión 
del dolor ajeno, esperanza, amor, fe.

La Cruz sirve, si la vivimos como Jesús, para descubrir nuestra 
esencia de hijos de Dios.

Sexta ponencia: Verdad Susana Castelló

L a única verdad que conocemos con certeza es el Amor que 
brota de nuestro ser y da sentido a la vida. Lo sabemos por 
experiencia o por falta de ella, ya que el vacío del amor 

también nos habla de la Verdad.

Lo sabemos porque todos hemos amado sin reservas aunque tan sólo 
haya sido por un instante. Todos hemos sido amados, aunque no nos 
hayamos dado cuenta de ello en su momento. Conocemos la tristeza 
y el temor ante la ausencia de amor. Hemos sanado al descubrirlo, al 
recibirlo y sobre todo al regalarlo.

¿Qué es la verdad? ¿Quién se atreverá a responder? Un día, un buen 
sacerdote dijo: “Dos más dos son cuatro, eso es verdad, pero no la 
Verdad, pues, siete menos tres… también son cuatro”.

Convendría reflexionar sobre la multitud de mensajes que nos llegan 
a través de todos los medios que afirman con rotundidad su verdad. 
Verdades políticas, ecologistas, espirituales… comerciales. Mensajes 
altruistas o interesados, profundos o superficiales, buenistas y 
políticamente correctos o no. Algunos pueden contener algo de cierto, 
pero incluso así, no nos muestran más que parte de una verdad mayor.

Cualquier persona, desde ateos a cristianos, estará de acuerdo en 
que el amor es una realidad, pero no todos pensarán que sea la gran 
verdad, la única y absoluta realidad. ¿Lo es? ¿El miedo y el odio 
también lo son?

A nosotros, desde nuestra fe necesitada, nos gustaría saber ver y saber 
transmitir con argumentos sólidos el Amor como el alfa y omega 
de todas las cosas. Uno de ellos podría ser el olvido del mal, nos 
olvidamos del mal que nos han hecho o, por lo menos, difuminamos 

su recuerdo, con el tiempo. Sin embargo, no nos olvidamos del amor 
recibido de quienes queremos, pues tenemos fe en que nos han amado 
de verdad.

Esta verdad, este amor, es a lo que tiende el propio alcance, la 
frecuencia en la que se vive y en la que es posible la alegría como 
resultado consciente.

Como cristianos, la verdad que nos interesa es Dios, pero como a Dios 
no lo podemos alcanzar con nuestras capacidades humanas, Cristo se 
encarnó, murió y resucitó para que supiésemos que Dios es Amor.

Séptima ponencia: Resurrección Mns. Eusebio Elizondo
“Todo el que vive y cree en, mí no morirá para siempre” (Juan 11, 26)

L a resurrección conlleva noción de eternidad, fin último de 
todos los que viven en el amor de Dios. La eternidad es 
sobrehumana, mientras que la resurrección, aunque parezca 

lo mismo, tiene una faceta real y cotidiana. En la ponencia se pueden 
tratar ambas, la sobrehumana, la que nos acontecerá al fin de los 
tiempos, y la cotidiana, la que nos permite seguir a Cristo.

“Jesús le respondió:
–Te aseguro que el que no nace de nuevo no puede ver el Reino de 
Dios

Nicodemo le preguntó:
–¿Cómo puede uno nacer siendo viejo? ¿Acaso puede volver al seno 
de su madre y nacer de nuevo?

Jesús le respondió:
–Te aseguro que el que no nace del agua y del Espíritu no puede 
entrar en el Reino de Dios. Lo que nace de la carne es carne, y lo que 
nace del Espíritu es espíritu”. (Juan 3, 4-6)

Jesús, en su respuesta a Nicodemo, no sólo nos habla de resurrección 
en la eternidad, sino que nos reta a resucitar en vida. ¿Le habría 
hablado asín vida. ¿Le habría hablado así a Nicodemo de no saber 
que es posible el Reino de Dios en la vida y, por tanto, posible volver 
a nacer en el Espíritu? Jesús, aquí, nos impulsa al milagro.

Reflexionemos. No sobre la resurrección del Señor, sino de la nuestra, 
la de cada uno de nosotros. Unamos nuestras resurrecciones cotidianas 
con la contínua resurrección del Reino de Dios en el mundo.

Volvemos a nacer en el Espíritu cada vez que creemos en Dios, cada 
vez que nos despertamos por la mañana y damos gracias. Resucitamos 
al acordarnos de un amigo olvidado, al reír, al comulgar, al celebrar la 
Navidad y creer en la Pascua. Resucitamos al perdonar.

La vida es una resurrección contínua y cotidiana en pos de la 
eternidad. Si lo sabemos ver viviremos agradecidos al Señor y 
podremos volver a nacer en el Espíritu, si no lo sabemos ver, puede 
que estemos muertos en vida.

Puede que la eternidad en la fe, el amor y la esperanza sean nuestro 
destino o que sólo sean virtudes necesarias para seguir a Cristo. En 
cualquier caso, son la mejor prueba de que podemos volver a nacer 
en el Espíritu, y de hecho lo hacemos.

Al tomar consciencia de quienes somos, de Dios y del mundo, la 
incomprensible Verdad de Dios resucita constantemente nuestro 
amor, fe y esperanza. Y nos resucita a nosotros en vida.

Quién sabe si en la otra vida no seguiremos resucitando eternamente.

Y si esto es así para cada uno de nosotros ¿Por qué no debería de 
serlo para cada grupo de dos o más que creen en Cristo, para todo el 
mundo?
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Marquitos Beorlegui

Dentro de una maleta, guardaron todos sus sueños,
despidieron sus familias, y se pusieron a andar.
De todas partes del mundo, con un Amor que desborda,
llegaron hasta Mallorca para abrazar la Amistad.

Son cursillistas hermanos, peregrinos, caminantes,
gente que busca incesante, ver a Cristo en los demás.
De diferentes colores, y una cruz como bandera,
sueñan en Cala Figuera regresar a vuestro hogar.

El amor que nos convoca, el mismo que nos precede,
ese amor que nos excede y define nuestro ser,
ese amor ha provocado, mover muchos corazones,
y que una sola razón, sea razón de nuestra Fe.

Hoy están aquí, compartiendo a nuestro lado,
aquí, la alegría de vivir,
aquí, donde un día soñó Eduardo, al hombre siendo feliz.

Aquí, caben todos o ninguno,
aquí, Santo Espíritu de Dios,
aquí, el mundo en movimiento, simplemente por Amor.

Aquí, no importa cómo llegaste,
aquí, no importa tu identidad,
aquí, 1+1 es 1, en el km 0, lo que importa es tu amistad.

Nuestro amado movimiento, lleva la buena noticia,
que Dios en Cristo nos ama, por medio de la Amistad.
Y en esta misma verdad, la elección de ser persona,
da sentido suficiente de porqué estamos acá.

Son cursillistas hermanos, peregrinos, caminantes,
gente que busca incesante, ver a Cristo en los demás.
De diferentes colores, y una cruz como bandera,
sueñan en Cala Figuera regresar a vuestro hogar.

El amor que nos convoca, el mismo que nos precede,
ese amor que nos excede y define nuestro ser,
ese amor ha provocado mover muchos corazones,
y que una sola razón, sea razón de nuestra Fe.

Hoy están aquí, compartiendo a nuestro lado,
aquí, la alegría de vivir,
aquí, donde un día soñó Eduardo, al hombre siendo feliz.

Aquí, caben todos o ninguno,
aquí, Santo Espíritu de Dios,
aquí, el mundo en movimiento, simplemente por Amor.

Aquí, no importa cómo llegaste,
aquí, no importa tu identidad,
aquí, 1+1 es 1, en el km 0, lo que importa es tu amistad.

Esta bella obra de Mariano Mayol está 
inspirada en un antiguo mapa de 1786, creado 
por el brigadier Don Vicente Tofino de la 
Royal Navy.  El artista lo ha donado a la 
Fundación Eduardo Bonnín para celebrar las 
V Conversaciones de Cala Figuera de 
Mallorca en octubre de 2024.
En otra cala de Mallorca, también llamada 
Cala Figuera de Santiyí, se celebró el primer 
Cursillo de Cristiandad, que tuvo lugar en el 
verano de 1944 y fue dirigido por Eduardo 
Bonnín Aguiló.
En su libro «Mi Testamento Espiritual», 
Eduardo escribió: «Exhorto a los que vengan 
después de mí a que recuerden que el 

conocimiento del Movimiento de Cursillos de Cristiandad es lo más valioso que 
tengo. Cuando fallezca, lo mejor que puedo dejar es una explicación clara de lo 
que es este Movimiento, cuál es su finalidad y qué metas debe alcanzar.»
Por todo ello, Mallorca quiere mantener vivo el espíritu que comenzó en 1944, 
para que cualquier curioso del Movimiento de Cursillos de Cristiandad pueda 
encontrar un lugar donde informarse y descubrir el faro de este Movimiento, que 
pretende reflejar la luz de Cristo, nuestro guía eterno que ilumina nuestra vida..
De Colores
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Presentación de FEBA y de la causa de beatificación de 
Eduardo Bonnín.
Seminario Nuevo de Palma

El postulador de la causa de Eduardo Bonnín habló en la Ultreya 
de Palma, Mallorca, el 26 de octubre de 2024. Eduardo Bonnín 
tenía muchos escritos que ahora están siendo revisados para 
asegurar que sus creencias y documentos están alineados con 
las enseñanzas del magisterio católico. Se trata de un proceso 
largo que requiere financiamiento. Por favor, envíe testimonios 
sobre cómo Eduardo Bonnín tocó nuestras vidas y nos acercó a 
Dios. Por favor envíe su testimonio a D. Gabriel Ramis, Casa de 
la Iglesia, Delegación Causa de los Santos, Calle Seminario No 
4, 07001 - Palma de Mallorca, Baleares, España.

¡Cursillistas alegres y sonrientes en Cala Figuera!

Doscientos ochenta Cursillistas se reunieron en Mallorca; 100 de Mallorca, 180 vinieron de 12 países: 
Australia, Canadá, Chile, Irlanda, Italia, México, Nueva Zelanda, EE.UU.; V Conversaciones de Cala Figuera. 
Del 24 al 27 de octubre de 2024

El Secretariado Nacional del Movimiento de Cursillo da 
la bienvenida y felicita al Diácono Michael Martini por 
aceptar la invitación para servir como Asistente del Asesor 
Espiritual Nacional para el Movimiento de Cursillo en los 
Estados Unidos'.
El Diácono Mike se casó con Christina el 15 de agosto, Fiesta 
de la Asunción, en Chicago, IL, y han sentido a la Santísima 
Madre a través de su jornada. Actualmente viven en Greensboro, 
NC. Tienen un hijo. El Diácono Mike fue ordenado Diácono 
Permanente de la Diócesis de Charlotte el 29 de enero de 2011. 
Recientemente se jubiló de Ball Corporation después de 36 años 
en Recursos Humanos el pasado mes de junio y ahora trabaja en 
la parroquia tres días a la semana y es voluntario en el Centro 
de Cáncer local un día a la semana. Vivió su fin de semana de 
Cursillo en febrero de 2006 en la Diócesis de Charlotte. El 
Diácono Mike ha servido como Asesor Espiritual de la Diócesis 
de Charlotte y de la Región VII. Ha servido en muchos Cursillos 
de hombres y mujeres y Cursillos de Cursillos y ha asistido a 
muchos encuentros Regionales y Nacionales.
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Fotos de las V Conversaciones de Cala Figuera para celebrar el 
80 aniversario del 1er Cursillo en Cala Figuera

Visita al Santísimo Sacramento en el Jardín de Cala Millor.

Una placa en la carretera frente al chalet de Cala Figuera.

24 de octubre de 2024, los Cursillistas celebraron la Eucaristía en la Iglesia Parroquial 

de Cala Figuera antes de la visita al chalet donde se celebró el 1er Cursillo.

Aquí en el Chalet de Cala Figuera, Eduardo Bonnín dirigió 
el 1er Cursillos del 19 al 23 de agosto de 1944.

28 de octubre de 2024, Ultreya de Palma. Reuniones de 
grupo y testimonio 'Rollo'. Seminario Nuevo de Palma

Monseñor Sebastia Taltavull Anglada dirigió la celebración de la Eucaristía 
en la Catedral de Palma de Mallorca con motivo del 80 aniversario del Ier 
Cursillo de Cristiandad.

El 23 de octubre de 2024, los Cursillistas visitaron la tumba de Eduardo 

Bonnín en la Iglesia de Caputxins en Mallorca.

www.natl-cursillo.org
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